

EXCELSIOR

Argentina Vivió Ayer la Jornada más Sangrienta Desde el Golpe de Estado

Marino, Tres Policias y un Industrial, Muertos

BUENOS AIRES, 14 de abril. (AP, Latin y AFP). La ola de violencia terrorista se recrudeció hoy con los asesinatos de un oficial de la marina —primer militar muerto luego del golpe de Estado—, tres policías y un industrial, horas después que la organización "Montoneros" se adjudicó una serie de atentados dinamiteros que sacudieron anoche una zona militar de esta capital.

Esta fue la más sangrienta jornada de violencia desde que el gobierno militar asumió el poder, el 24 de marzo pasado.

Las acciones de los comandos contra objetivos de las fuerzas armadas obligaron a que fueran movilizados esta mañana decenas de efectivos de seguridad para localizar a los autores de los atentados,

pero sin lograr resultados positivos.

El oficial de la armada muerto por las balas guerrilleras, fue identificado como el capitán de fragata ingeniero Guillermo Burgos, quien cayó cuando esperaba su automóvil.

En fuentes de la policía se informó que cuatro desconocidos armados, dispararon desde dos vehículos contra los guardias de la marina que cuidan el edificio donde viven los oficiales de la institución. Los soldados repelieron la agresión y se originó un intenso tiroteo, en el que fue alcanzado el capitán Burgos.

El ataque armado contra la dependencia naval siguió a una serie de explosiones que sacudió anoche la zona

militar del barrio Palermo, donde están situadas importantes unidades del ejército, y donde por lo menos cuatro artefactos explosivos detonaron con intervalos de pocos minutos y provocaron alarma en el sector y un rápido repliegue de efectivos militares para proteger las residencias de los oficiales.

Los tres suboficiales de la policía fueron muertos a balazos también por presuntos guerrilleros, quienes vestían uniformes similares a los militares. Estos ametrallaron la patrulla en la que iban cuatro suboficiales y dieron muerte en el lugar a tres, y el otro fue hospitalizado gravemente herido.

La policía informó que el

ejecutivo Jorge E. Kenny, de una empresa de capital estadounidense, fue asesinado, también por presuntos guerrilleros, en la localidad suburbana de San Justo. Kenny era argentino y trabajaba como gerente de la empresa.

También los guardias de la familia del ex Presidente Juan Carlos Onganía fueron ametrallados esta mañana en los alrededores de la metrópoli, sin que hubiera víctimas.

Por otro lado, el Instituto Nacional de Estadística informó que el costo de la vida en Argentina subió en marzo a un nivel sin precedente, con un aumento del 38 por ciento respecto al mes anterior.

Según la información del Instituto, los precios de productos alimenticios aumentaron un 99.9 por ciento.

Videla

EL DÍA

por PALOMO

EXCELSIOR

Decreto de la Junta Argentina

López Rega, Despojado del Título de Comisario General de la Policía Federal

BUENOS AIRES, 14 de abril (LATIN)—El gobierno militar despojó esta noche, mediante decreto, del título de comisario general de la policía federal argentina a José López Rega, ex secretario privado de los esposos Juan Domingo y María Estela Perón, informaron voceros oficiales.

López Rega, actualmente prófugo y cuya captura fue recomendada a la Interpol, fue promovido de cabo primero a la máxima jerarquía policial, mediante decreto suscrito en 1974 por el fallecido ex Presidente Juan Perón.

La anulación resuelta hoy por el Poder Ejecutivo sostuvo que ese decreto estaba viciado de "nulidad absoluta".

López Rega, quien al ser ascendido ejercía el cargo de ministro de Bienestar Social y era a la vez secretario privado del general Perón, saltó 17 categorías en virtud del decreto que lo benefició otorgándole el máximo grado en el escalafón de una carrera que había abandonado en 1962.

El controvertido ex funcionario, cuya extradición fue planteada recientemente de manera oficial al gobierno de España —país donde presuntamente reside—, llegó a vestir el uniforme de comisario general en noviembre de 1974, en los funerales del ex jefe de la policía federal, Alberto Villar, asesinado junto a su esposa durante un atentado que se adjudicó la guerrilla "Montoneros".

¿LOS LIBROS DE SIGLO XXI?...
¡BASTA DE PREGUNTAS SUSPICACES,
SEÑOR PERIODISTA!... NO
COMETEREMOS LOS ERRORES
DE PINOCHET!

